

DISCOVERY

SAINT-TROPEZ

Magazine officiel de Saint-Tropez Tourisme





SPA GUERLAIN Cheval Blanc Saint-Tropez



SPA CLARINS Hôtel de Paris Saint-Tropez



PISCINE SUBLIO Hôtel La Ferme d'Augustin, Saint-Tropez

The legendary Byblos Hotel boasts a 450m² space, including private cabins, for an exclusive beauty and well-being experience. With the cosmetics brand Sisley, whose expertise is based on phytotherapy and aromatherapy, the hotel offers made-to-measure treatments, including a masterly formula inspired by the gods of mythology, which includes several treatments and massages over the course of a day, including a vegetarian lunch.

Hôtel Byblos, 20 avenue Paul Signac, Saint-Tropez
T. +33 (0)4 94 56 68 00

SPA GUERLAIN, ESCALE RELAXANTE

Le Spa Cheval Blanc by Guerlain invite le corps et l'esprit à prendre leurs quartiers d'été. Ce cocon paisible et intime habillé par l'artiste marocaine Ghizlane Sahli s'inspire de bains de soleil et des plongeurs iodés... Cinq salles de soins, hammam, douche à expérience, douche à neige, fontaine à glace et espace fitness complétés par le Studio Coiffure et l'Art du Barbier. Ici, innovation et efficacité riment avec émotion et sensorialité pour que votre expérience soit inoubliable.

The Spa Cheval Blanc by Guerlain invites the body and mind. This peaceful cocoon by Moroccan artist Ghizlane Sahli is inspired by sunbathing and iodine dips... Five treatment rooms, hammam, experience a snow shower, an ice fountain and a fitness area completed by the Studio Coiffure and l'Art du Barbier. An experience to remember.

Cheval Blanc Saint-Tropez, plage de la Bouillabaisse
T. +33 (0)4 94 55 91 55

SPA CLARINS, UNE EXPERTISE BEAUTÉ

Acteur majeur des soins de beauté sur la scène internationale, la marque signe un espace spa et bien-être, élégant et chaleureux. Dans ce cadre spectaculaire, le Spa by Clarins immerge les voyageurs dans une expérience

unique aux senteurs méditerranéennes. Sur rendez-vous dans les six cabines dont une en duo, des praticiennes expertes en charge des soins signatures notamment l'exclusif Nouvelle Vague, 90 mn de pur bonheur.

A major player on the international scene, the brand has created an elegant, welcoming spa. In this spectacular setting, the Spa by Clarins immerses travellers in a unique experience with Mediterranean scents. By appointment in the six cabins, one of which is a duo, expert practitioners in charge of signature treatments including the exclusive "Nouvelle Vague", 90 minutes of pure bliss.

Hôtel de Paris St-Tropez, Traverse de la Gendarmerie, St-Tropez
T. +33 (0)483 096000

PISCINE SUBLIO : BAINS DE JOUVENCE

Pour se ressourcer à deux pas de la plage de Tahiti, cet hôtel de charme propose une intéressante formule de séjour bien-être. D'une part, un spa Fleur de Coton, dont l'équipe est formée aux meilleures techniques de massages du monde et particulièrement à la méthode Renata Franca. Testez également la piscine équipée du système révolutionnaire ionisant Sublio dont les effets de régénération s'affirment exceptionnels sur la peau et les cheveux. Cerise sur le gâteau, deux immersions suffisent pour ressentir les premiers bénéfices d'une peau sublimée.

Just a stone's throw from Tahiti beach, this charming hotel offers an interesting well being package. On the one hand, a Fleur de Coton spa, whose massage techniques are some of the best in the world and particularly the Renata Franca method. Come here to test the pool with the Sublio ionising system, exceptional on skin and hair. Two immersions are all it takes to feel the first benefits.

Hôtel La Ferme d'Augustin, 979 route de Tahiti, Saint-Tropez
T. + 33 (0)4 94 55 97 00